

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

2 Siege am Saisonende.

Berichte vom 9. Rückrundenspieltag am 05.04.2014.

Bezirksliga: TTC Wehrden 2 - TuS Herren 1 9:4

Auch das letzte Saisonspiel gab man nicht kampflos ab und die Erste wehrte sich beim neuen Meister nach Kräften. Gut drauf präsentierte sich gleich Jens Kasper, mit einem Sieg im Doppel mit P.Kuntz, dem er einen knappen Fünfsatzerfolg über die Nr. 1 der Gastgeber (D. Sahner) folgen ließ. Auch Matthias Ambos und Jochen Brandstetter konnten punkten, doch bei zwei Niederlagen im 5. Satz fehlte leider das Quäntchen Glück zur Resultatsverbesserung.

1. Mannschaft

Bezirksliga Tabelle	Anz.	Spiele	Punkte
1 TTC Wehrden 2	18	162:45	36:0
2 SV Saar 05 1	18	144:89	26:10
3 TuS Bliesransbach 1	18	128:117	21:15
4 5 DJK SLS-Roden 1	18	133:120	20:16
5 TTG Fremersdorf/Gerlfangen1	18	114:135	16:20
6 TTC Gersweiler 1	18	116: 130	14:22
7 TTG Dillingen 1	18	111:131	14:22
8 TTV Differten 1	18	107:142	14:22
9 TTSV Fraulautern 1	18	110:135	13:23
10 ATSV Sbr. 2	18	74:155	6:30

1. Kreisklasse: TuS Herren 3 - TTC Kleinblittersdorf 3:9

Zwar konnte man sich gegenüber der Vorrunde (2:9) um einen Zähler verbessern, doch ein Gesamtsieg war nicht erreichbar. Die starken Gäste zogen gleich mit 5:0 davon und ließen nur drei Siege durch Helmut Guthörl, Stefan Philippi und Martin Werner zu.

Dritte inoffizieller Meister.

3. Kreisklasse: TuS Herren 4 - TTC Oberwürzbach 8:1

In der mit Vereinen aus dem Süd- und Ostsarkreis gebildeten 3. Kreisklasse, wurde die 4. Mannschaft bester Südsaarverein und ist damit Aufstiegsberechtigt. Im letzten Saisonspiel wurde der TTC Oberwürzbach souverän bezwungen und damit der 4. Platz vor dem TTC Kleinblittersdorf gesichert. Der Sieg gegen Oberwürzbach geriet nie in Gefahr, denn Gerhard Schumacher (2), Johannes Karr (2), Elias Karr(1) und Jan Kai Kany (1), gaben insgesamt nur 6 Sätze ab.

Bezirksliga: TuS Damen - SV Post Sbr. 8:4

Mit dem klaren Sieg festigte die Damenmannschaft gleich in der ersten Saison, einen souveränen Mittelfeldplatz (6.). Einmal mehr war Babsi Heid beste Spielerin und holte drei Einzelsiege, dazu mit Viktoria Bur einen Sieg im Doppel. Die restlichen Punkte holten, Rebecka Müller-Kelly (2), Theresa Schreiner (1) und Laura Heid (1).

Saarlandliga: TuS Jugend 1 - DJK Rastpfuhl 1 0:6

Bezirksliga: TuS Jugend 2 - SV Noswendel 2:6

Auch im letzten Saisonspiel mussten beide Jugendmannschaften Lehrgeld zahlen. Dabei konnte die 2. Jugend ihr Spiel gegen den Vizemeister Noswendel, durch die Siege von Jan Kai Kany und Leon Brach wesentlich offener gestalten. Dagegen stand die Jugend 1 (ohne Lars Fischer) gegen den Tabellenzweiten Rastpfuhl von Anfang an auf verlorenem Posten. Trotzdem beiden Mannschaften herzlichen Glückwunsch zum Klassenerhalt.

L.Klopp